

HECHO OCURRIÓ EN LA COMUNA DE MONTE PATRIA

Adolescentes imputados por robo quedan en internación provisoria

LIONEL VARELA Á.
 Monte Patria

En internación provisoria quedaron los tres menores de edad que intentaron robar, este jueves, un taxi en la comuna de Monte Patria.

Los hechos ocurridos en plena tarde, quedaron registrados en una cámara de seguridad ubicada entre las calles Colo Colo y Cochrane, cuando el grupo de jóvenes intentó robar el vehículo de pasajeros que, en ese momento, se encontraba estacionado.

Al percatarse de la situación, el conductor trató de bajar a los jóvenes del automóvil, momento en que habría sido agredido con un arma blanca, al igual que el pasajero que se trasladaba en el móvil.

No obstante, gracias a la resistencia que opuso el taxista y la pronta llegada del personal policial permitieron frustrar el ilícito y detener a los tres involucrados en el hecho.

Sin embargo, lo que más llamó la atención de los testigos fue que los jóvenes involucrados vestían el uniforme del Colegio República de Chile de la misma comuna de Monte Patria.

Según Miriam Véliz, residente del sector, su hermana pensó que había una pelea entre escolares, pero nunca pensó que los estudiantes estuvieran participando en un ilícito.

"Como a veces salen los escolares y se agarran en las afueras del colegio, mi hermana creyó que era eso, pero luego los vecinos le indicaron que habían tratado de asaltar un taxista y que incluso tenían cuchillos", indicó la vecina del sector, agregando que los adolescentes no tenían más de 16 años de edad y que habrían actuado de una manera muy violenta.

Si bien, las víctimas quedaron con lesiones de carácter grave, estaban fuera de riesgo vital, siendo ambos atendidos en el SAR de Monte Patria.



Las imágenes captadas por las cámaras de seguridad del sector fueron claves para determinar la participación de los tres estudiantes en el ilícito.

Tres menores de edad, estudiantes del Colegio República de Chile, agredieron con un arma blanca al conductor de un vehículo que intentaron robar. En tanto, el equipo directivo del establecimiento educacional se comunicó con la víctima para ofrecerle disculpas por el ilícito.

40

Días de investigación determinó el tribunal de Ovalle para investigar el robo con violencia protagonizado por los tres escolares.

CONTROL

Tras la detención de los involucrados, éstos pasaron este viernes a la respectiva audiencia de control en el Juzgado de Garantía de Ovalle.

Dos de los detenidos no contarían con prontuario policial, mientras que el tercero sí mantiene antecedentes penales por los delitos de microtráfico y porte de arma blanca, siendo formalizados por el delito de robo con violencia.

La Fiscalía de Flagrancia instruyó varias diligencias y la Fiscalía de Ovalle pidió su internación provisoria, la cual fue concedida por el Juzgado

de Garantía.

Al respecto, el fiscal (S) José Tolosa, indicó que se decretó un plazo de investigación de 40 días.

"El tribunal accedió principalmente por los antecedentes que se tenían en la carpeta investigativa y que fueron relevantes para efectos de decretar dicha medida y principalmente un video en que fue captado la dinámica de los hechos y que fue aportado por la propia víctima", indicó el persecutor del caso.

PESAR EN COLEGIO

Al conocerse los hechos, desde el establecimiento educacional en que cursan su educación los tres jóvenes, dieron a conocer un comunicado, en el que catalogan esta situación como "un hecho aislado" dentro del recinto educativo, agregando que "la comunidad educativa del Colegio República de Chile, representada por el equipo directivo, técnico y docente, estamos muy dolidos y consternados por lo acontecido durante la tarde de este jueves, en la que se vieron involucrados tres estudiantes de

ESTAMOS MUY DOLIDOS Y CONSTERNADOS POR LO ACONTECIDO DURANTE LA TARDE DE ESTE JUEVES, EN LA QUE SE VIERON INVOLUCRADOS TRES ESTUDIANTES DE NUESTRO ESTABLECIMIENTO"

COMUNICADO COLEGIO REPÚBLICA DE CHILE

nuestro establecimiento (...)"

Asimismo, en el comunicado se indica que el establecimiento, el Departamento de Educación y la municipalidad de Monte Patria están disponibles "para colaborar con todas las diligencias que la Fiscalía instruya" en la investigación.

En esta línea, señalaron que el equipo directivo se contactó con las personas afectadas, ante quienes presentaron las "más sinceras disculpas por este lamentable acontecimiento ocurrido la tarde de ayer".

"El compromiso de nuestra institución pública es trabajar atendiendo las necesidades de los y las estudiantes, así como del cuerpo directivo, docente, asistentes de la educación y la comunidad en general", recalcan desde el establecimiento.

El Ovallino
AVISOS ECONÓMICOS
BUSCA - VENDE COMPRA ARRIENDA